
PENSÕES 0OS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINACAIXA DE ASSISTÊNCIA, APOSENTADORIA E

Reunião do Comitê de Investimentos do Fundo de Previdência dos Servidores Municipais deAta n2 99 da

Londrina.

Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, reuniram-se Marco Antonio 

Bacarin, Andrea Calefi Berthe Tristão, Cezar Henrique Ramos, Denilson Vieira Novaes, Edson Carlos da Silva,

_____ Thais Andressa Sandrini Fioratte, membros do Comitê de Investimentos. Iniciou-se a
análise dos relatórios de investimentos do Fundo de Previdência, Fundo de Saúde e Órgão

Klebber Cruz Duarte e 

reunião com a
Gerenciador do mês de Abril/2019. A rentabilidade do Fundo de Previdência foi 0,65% (zero vírgula sessenta e 
cinco por cento) no mês, alcançando 60% (sessenta por cento) da meta atuarial. A rentabilidade do Fundo de 
Saúde foi 0,65% (zero vírgula sessenta e cinco por cento) no mês, e do Órgão Gerenciador foi 0,52% (zero 
vírgula cinquenta e dois por cento) no mês. Os membros decidiram resgatar do Fundo de Saúde, três milhões 
de reais de Dl (Caixa Fl Brasil TP RF 1139-7), e aplicar em IDKA. Cezar informou sobre o desenquadramento dos 
fundos imobiliários, de acordo com o que dispõe a Resolução n® 3922/2010 e suas alterações, que é 

decorrente da redução do patrimônio líquido do fundo de previdência. Edson se prontificou a enviar a minuta 
do termo de referência das Corretoras por e-mail ainda hoje. Denilson apresentou os Ofícios n^ 033/2019 e 

035/2019, do Conselho Administrativo, solicitando informações ao Comitê sobre os investimentos do Fundo 

de Previdência e Fundo de Saúde, que deverão ser respondidos em quinze dias. A próxima reunião ficou
/'Aagendada para o dia 22/05/2019, às 14h00. J :
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